

Je prends racine



# Le Petit M.G.M.



Aux parents des élèves de l'école Médéric-Gravel et du pavillon au Millénaire  
29 novembre 2017

## Marché de Noël

Vous êtes invités au Marché de Noël du pavillon au Millénaire qui aura lieu le jeudi 14 décembre de 13 h à 18 h au gymnase.

## Activité Cinéma à Médéric-Gravel

Le 1<sup>er</sup> décembre prochain, l'école Médéric-Gravel se transformera en salle de cinéma. Chaque classe présentera un film différent. Les élèves iront s'inscrire au courant de la semaine au film de leur choix. Le popcorn est fourni par l'école. Nous demandons aux parents d'envoyer quelque chose à boire et un plat/verre en plastique vide.

Les élèves de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année au Millénaire vont créer un journal qui sera bientôt imprimé. Le tournage du téléjournal aura lieu en janvier. Ils sont en train de structurer les rôles dans les équipes : chef d'antenne, météorologue, journalistes, etc...

## Paniers de Noël

Nous faisons appel à votre générosité pour venir en aide aux familles les plus démunies. Les jeunes des écoles sont invités à apporter des denrées non périssables, afin de répondre aux nombreuses demandes de panier de Noël.

Date limite : 15 décembre 2017

## Ulysse et Pénélope

Les classes de 1<sup>e</sup> et de 2<sup>e</sup> année iront voir la pièce de théâtre Ulysse et Pénélope au Centre des arts et de la culture à Chicoutimi. Les classes du Millénaire iront le 5 décembre prochain et ceux de Médéric-Gravel iront le 21 décembre.

## Congé de Noël

La dernière journée d'école avant le congé des Fêtes sera le vendredi 22 décembre et le retour en classe se fera mardi le 9 janvier 2018.



Aimez notre page Facebook!

École Médéric-Gravel / Millénaire